



令和2年度 横浜市立宮谷小学校 学校だより 7月号

みやがや

<学校教育目標>

響き合う豊かな学びの中で自分を見つめ互いに思いやる子を育てます

【知】 学び合う楽しさを知り、問題解決に向け主体的に取り組む子を育てます。【学び合い】

【徳】 社会や学校のきまりを守り、やさしく思いやりのある子を育てます。【思い合い】

【体】 お互いの生命と体を大切に、生涯を通してよりよく健康な生活ができる子を育てます。【気づき合い】

【公・開】さまざまな人々と豊かななかかわり合いを大切にしながら、わたしたちのまちに誇りをもって生活する子を育てます。

【かかわり合い】

「新たな1年への思い」

学校長 小宮 寛之

雨に濡れた紫陽花が、より一層鮮やかな季節となりました。

6月1日から、分散登校で学校が再開されました。一人一人の子どもたちと向き合い、心の状態や身体の調子を丁寧にしながら、少しずつ学校生活を整えることができるように努めてきました。2週間の中で、長期間のストレスや緊張も徐々にほぐれ、6月15日より、第二期、全員での登校に移行することができました。

第二期では、クラス全員が4月7日以来顔を合わせ、新たなクラス、新たな友達、新たな先生との「新年度」がスタートしました。校内を廻っていると新たな年への一人一人の思いが書かれた自己紹介カードが掲示されているのを見つけました。以下に紹介します。

〈今年、がんばりたいこと〉

- かけ算をがんばる。
- 新しいクラスになったので、友達をいっぱい増やしたい。
- 手を挙げて、発言する。
- 字を丁寧に書く。
- 自ら行動できるようになりたい。
- あいさつをしっかりと、みんなを明るくしたい。
- 学校のリーダーとして、1～5年生を引っ張っていける6年生になりたい。
- 最高学年として、最後の1年を悔いなく終わりたい。

〈どんなクラスにしたいですか〉

- ニコニコなクラス。
- 元気もりもりなクラス。
- 優しい笑顔がいっぱいのクラス。
- ありがとうやごめんなさいが言えるクラス。
- 高学年らしく、自分から動くクラス。
- みんなで意見を出し合える、アイデアを出し合い、実現できるクラス。
- 1年生にかっこいいと思われるクラス、いろいろ教えてあげたい。
- やるときはやる、遊ぶときは遊ぶと切り替えができ、最高学年として見本となるクラスにしていきたい。

2か月遅れてのスタートとなりましたが、第一期、第二期と学校生活を送る中で、今年のため（目標）をしっかりとつてきてきました。子どもたち一人一人の思いや願いを大切にして、これからの学校生活を進めていきたいと思えます。7月1日からは、第三期がスタートし、給食も始まります。「石鹸での手洗いの徹底」「自分の給食は自分で取りに行く」「全員が前を向いて食べる」「一度配食したものは、食缶に戻さない」「一人一人が自分の食器だけを片付ける」等、今までの給食とは違う方法で感染防止に努めます。また、本年度は7月31日まで授業を行うこととなりました。熱中症にも十分気を付けていきたいと思えます。7月もよろしくお願いいたします。